
本报讯本报讯 1010 月月 1414 日日，《，《北京日北京日
报报》》刊发刊发《《没灯一抹黑没灯一抹黑 通行得鸣通行得鸣
笛笛》》一文一文，，反映水屯公交站北侧反映水屯公交站北侧
地下通道设施破旧问题地下通道设施破旧问题，，文中写文中写
道道：“：“居民赵先生居住的小区附居民赵先生居住的小区附
近有一处铁路改线腾退后遗留下近有一处铁路改线腾退后遗留下
来的地下通道来的地下通道，，破败老旧破败老旧，，非常非常
狭窄狭窄，，而且没有照明设施而且没有照明设施，，但每但每
天的车流天的车流、、人流量还不小人流量还不小。。周边周边
居民呼吁对该地下通道进行改居民呼吁对该地下通道进行改
造造，，或在地面上新辟一条小道或在地面上新辟一条小道。”。”

这条报道引起区领导和有这条报道引起区领导和有
关部门高度重视关部门高度重视，，当天当天，，区委区区委区
政府主要领导以政府主要领导以““四不两直四不两直””方方
式实地调研水屯公交站北侧地下式实地调研水屯公交站北侧地下
通道设施破旧整治工作通道设施破旧整治工作，，并要并要
求求：：要向前一步要向前一步，，主动解决主动解决““没灯没灯
一抹黑一抹黑，，通行得鸣笛通行得鸣笛””等市政设等市政设
施缺失问题施缺失问题，，确保群众居民出行确保群众居民出行
安全安全。。

古 城 街 道 立 即 吹 响古 城 街 道 立 即 吹 响““ 集 合集 合
哨哨”，”，协调首都护路办协调首都护路办、、北京铁路北京铁路
局局，，石景山区政法委石景山区政法委、、城管委城管委、、规规
自分局自分局、、护路办护路办、、交通支队召开交通支队召开

专题协调会专题协调会，，迅速商议解决方迅速商议解决方
案案。。1010月月1515日下午日下午，，记者在现场记者在现场
看到看到，，街道相关工作人员正在整街道相关工作人员正在整
治通道内及周边环境卫生治通道内及周边环境卫生，，并对并对
地下通道加装太阳能灯地下通道加装太阳能灯，，在通道在通道
两头的进出口设置安全提示牌两头的进出口设置安全提示牌。。

记者了解到记者了解到，，下一步将根据下一步将根据
区交通支队和区城管委的意见进区交通支队和区城管委的意见进

行各类交通引导或限制设施的布行各类交通引导或限制设施的布
置安装置安装，，并为跨丰沙线绿地而建并为跨丰沙线绿地而建
的过街天桥两侧的居民修筑人行的过街天桥两侧的居民修筑人行
便道便道。。待其他通行设施完善后再待其他通行设施完善后再
根据实际情况对该地下通道采取根据实际情况对该地下通道采取
封闭措施封闭措施，，并对整体区域的环境并对整体区域的环境
和交通组织进行整体规划和提和交通组织进行整体规划和提
升升。。 吴赛赛吴赛赛//文文

国庆群众游行特写

在 10 月 1 日上午举行的
国庆群众游行队伍中，彩车方
阵中地方彩车的副车长以及
北京车的车长都是来自石景
山区的人员。

来自区统计局的马彦斌
是江西车副车长，负责车辆行
进、应急处置等重要工作。国
庆节前夕，他在一次昼夜训练
后回家途中意外摔伤，导致左
腿髌骨骨折，脸部、手部多处

挫伤。在意外受伤需要手术
的情况下，他对腿部采取临时
封闭、钢板固定等保守治疗方
法，毅然带伤上阵，在腿部肿
胀、疼痛难忍的情况下，坚持
圆满完成了彩车游行集结、游
行、疏散、转场等时间长、项目
多的任务。记者了解到，在彩
车游行结束后，马彦斌进行了
手术治疗，目前恢复良好。

吴赛赛吴赛赛//文文

责任编辑 吴赛赛 电话88699818－22552 综合新闻2019/10/17
责任编辑 吴赛赛

石景山报

市委主题教育第四巡回指导组
下沉指导街道社区开展主题教育工作

本报讯 10 月 16 日上午，市委
主题教育第四巡回指导组组长王
红专带队深入苹果园街道下庄社
区、广宁街道麻峪北社区调研指导
基层一线主题教育工作。区领导
唐行安参加活动。

在下庄社区，王红专来到社区
“老街坊”热线工作站，了解街道社
区深化 12345 市民服务热线工作、
推动“接诉即办”向“主动治理”转
变情况。在麻峪北社区，王红专实
地察看了社区党群服务中心，了解
街道社区党组织发挥党建引领“同
心圆”优势、凝聚地区党员群众和
社会单位参与基层治理情况。随
后，王红专分别在两个社区召开了
座谈会，听取街道社区开展主题教
育情况的汇报。

王红专指出，从调研情况来看，
街道社区认真贯彻中央、市委、区
委的部署要求，扎实推进主题教育

落地落实。一是党建工作很扎实、
有基础。主题教育不是另起炉灶，
调研中看到的各项工作成果，反映
出街道社区的日常党建工作抓得
实、抓得好，为主题教育顺利有序
开展奠定了良好基础；二是主题教
育很规范、有特色。街道社区结合
实际，坚持把四项重点措施贯穿始
终，部署推进积极稳妥、严格规范，
载体形式喜闻乐见、生动活泼，体
现了基层特点和地区特色；三是推
进整改很主动、有成效。街道社区
注重从主题教育一开始就“改”起
来，紧紧围绕群众期盼期许的问题
难题，主动向前，紧抓落实，整改工
作取得了阶段性成效。

王红专强调，要持续稳步推进
主题教育各项工作，做好“后半段
文章”。一是以坚定的理想信念坚
守初心。要牢牢把握主题主线，把
学习贯彻习近平新时代中国特色

社会主义思想体现到感悟初心、理
解初心、践行初心的全过程，更加
坚定自觉地把初心使命根植于思
想和实践中。二是以真诚的人民
情怀来滋养初心。要坚持“群众最
期盼的就是我们要办的”，坚守为
民情怀，关切群众利益，始终站在
服务群众的第一线，解决好群众最
关心、最直接，看得见、摸得着的问
题。三是以忘我的实干精神践行
初心。要把主题教育与正在做的
事情结合起来，以为民谋利、为民
尽责的实际成效取信于民，用解决
问题的实效来践行初心使命，让群
众切实感受到主题教育带来的新
变化。
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““昨天走这里的时候还小心昨天走这里的时候还小心
翼翼的翼翼的，，没想到今天通道干净了没想到今天通道干净了
也敞亮了也敞亮了。。这里一直都没有灯这里一直都没有灯
照明照明，，现在这个问题也解决了现在这个问题也解决了，，
出门儿放心又安全出门儿放心又安全，，真好真好。”。”

居民说

张成龙张成龙//摄摄

居民说

““现在天黑得也早了现在天黑得也早了，，到了冬天更是一抹黑到了冬天更是一抹黑，，根本不敢走根本不敢走。”。”
““如果不熟悉路况的人经过的时候如果不熟悉路况的人经过的时候，，没有什么提醒没有什么提醒，，下去之下去之

后就很容易发生撞车事故后就很容易发生撞车事故。”。”

吴克瑞讲“不忘初心、牢记使命”
主题教育专题党课

本报讯（记者张辰辰）10
月14日，区政协党组书记、主席
吴克瑞讲“不忘初心、牢记使
命”主题教育专题党课。

吴克瑞以“不忘初心、牢记
使命，旗帜鲜明讲政治，建设政
治合格、作风优良的政协机关
干部队伍”为主题，从四个方面
为区政协机关全体讲党课。

吴克瑞指出，今年是新中
国成立 70 周年，人民政协也刚
刚过了 70 周年华诞，在这一时

刻中央组织开展“不忘初心、牢
记使命”主题教育，意义非常重
大。要牢牢把握这一契机，扎实
搞好这次主题教育，将“守初心、
担使命、找差距、抓落实”贯穿始
终，进一步深化理论武装，坚定
理想信念，悟透初心使命，激发
干事创业的原动力，努力干出新
时代人民政协的新样子。

区政协常务副主席刘国
庆、副主席刘建国、秘书长刘福
利参加学习。

（上接 1 版）持续深入推进理论
武装，严格落实党建主体责任，
进一步加强党性锻炼，崇尚践
行脚踏实地、高效务实的工作
作风，永葆清正廉洁的政治本
色，教育引导广大党员干部始
终保持对党的忠诚心，对人民
的感恩心，对事业的进取心，对
法纪的敬畏心。要把汲取到的
精神动力转化为埋头苦干、真
抓实干的行动担当。充分发挥
我区的资源禀赋优势，做好山

水文章，用好工业遗存，融入冬
奥元素，紧抓产业升级，持续优
化结构，不断提升活力。进一
步改善城市环境，加快补齐老
旧小区综合整治、平房区更新
改造等方面存在的短板，紧紧
围绕“七有”“五性”为群众办
实事、办好事，着力保障和改善
民生，推动全区经济社会发展
迈上新台阶。

区领导陈婷婷、齐春利、周
西松参加会议。

本报讯（通讯员谢永华）近日，
市退役军人事务局组织各区分管退
役军人事务工作的副区长，各区退
役军人事务局局长、分管副局长，城
六区街道工委书记，其他区街道工
委书记及乡镇党委书记，到鲁谷街
道召开现场学习交流会，深入推进
各级退役军人服务保障体系建设。

据了解，自退役军人工作开展
以来，鲁谷街道基本形成了工委领
导、街道牵头、退役军人事务科室协

调、相关科室配合、社会充分参与的
工作格局，建立了街道、社区两级退
役军人服务体系，实现了“六有”，即
有机构、有编制、有人员、有经费、有
场所、有保障，积极营造“军”味浓、

“兵”事重的工作氛围。严格按照工
作规范化、标准化、制度化、信息化；
建立一支工作队伍、制定一套制度
流程、设置一个配套场所、建立一个
数据信息库、设置一面荣誉墙、成立
一个志愿服务队、每月组织一次活

动、每月一次交流联系、每月进行一
次走访、建立一套工作台帐的标准，
努力将街道、社区两级退役军人服
务站建设成为基础设施达标、制度
流程完善、服务管理规范的退役军
人服务场所，确保退役军人服务工
作有人干、活动有场地、诉求有渠
道、解困有平台，使退役军人服务站
成为退役军人休憩身心的家园、了
解政策的窗口、排忧解难的靠山、创
业发展的平台。
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